



## Programm des LVHA auf dem Hessentag 2011 in Oberursel

[Gesamtübersicht vom 10. - 18.06.2011](#)

### Theaterflair auf dem Hessentag in Oberursel

Den besten Standort hatten wir leider nicht auf dem Hessentag in Oberursel - und dennoch konnten wir mit einem äußerst vielfältigen Programm einige der über eine Million Besucher von der Qualität der Amateur Bühnen in Hessen überzeugen. Denjenigen des LV-Vorstands, die immer wieder vor unserem Platz die Werbetrommel gerührt hatten, sind noch viele Sätze im Ohr wie "absolut professionelle Arbeit", "ein Profi-Schauspieler hätte das nicht besser gemacht" und ähnliche Begeisterungsrufe mehr. Wir hätten uns gewünscht, noch viele weitere Menschen mit unseren Präsentationen erfreuen zu können, aber da waren leider die Verantwortlichen des Hessentags davor, die uns einen Platz in der Peripherie der Hessentagsstraße (manche nannten es leicht sarkastisch auch den "Sperrbezirk") und direkt gegenüber einer großen Aktionsbühne, auf der jeden Abend eine andere Rockband ihr Können zum Besten gab, zugewiesen hatten - Umstände, die sich leider erst sehr spät herausstellten und uns sogar zum Kürzen und Umstellen unseres Programms zwangen.

Nichtsdestotrotz waren es sehr spannende, aufregende, wenn auch anstrengende neun Tage mit vielen schönen Erlebnissen und Begegnungen für alle, die sich einfanden - ob nun zum Zuschauen, zum Mitwirken oder zum Mithelfen.

So boten wir zum Beispiel vormittags Lesungen für Kinder an - diese fanden sich zwar nur sehr spärlich ein, dennoch konnte uns Karin Hartmann mit einer Lesung des Struwwelpeter auf Hessisch (eher: Mittelhessisch) großes Vergnügen bereiten. Des weiteren erinnern wir uns bestimmt lange sowohl an die Fechtzonen zwischen Felix Wiedergrün und Norbert Deforth als auch an diejenigen von Heiner Kraft mit Norbert Deforth, und besonderen Spaß hatten wohl alle Zuschauer an der Reitimprovisation, in der wiederum Heiner Kraft, Norbert Deforth und auch Thomas Bandy ihr Bestes gaben.

Danach präsentierten sich dann die unterschiedlichsten Theatergruppen mit einem abwechslungsreichen Programm. Beteiligt waren: die Theatergruppe Friedrichsdorf, die Ehringhäuser Laienspielgruppe, das Simtshäuser Dorftheater (Kinder- und Jugendgruppe), das Erste Anspacher Kulturtheater, Theatergruppe Dellerlecker, Theatergruppe Assenheim (Kinder- und Jugendgruppe und Foyer Singers), Theatergruppe "Die Mühlengeister" aus Hirzenhain (Kinder- und Jugendgruppe), "die hannemanns" aus Kronberg, Theaterverein Oberursel (Kinder- und Jugendgruppe), Neue Bühne Oberursel, Theatergruppe Großentaft, Barbara Hostalka (Referentin des LV), Musical AG des Gymnasiums Nidda (als Gast, auf Einladung Norbert Deforths).

Am Ende eines jeden Tages - aufgrund der Lautstärke der Rockbands von gegenüber schon um 18.30 Uhr eingeläutet - konnten wir erschöpft, aber zufrieden und glücklich sagen: Es war wieder ein guter Tag!







---

Zuletzt aktualisiert am Dienstag, 19. Juli 2011 um 01:28 Uhr